

Cumbia, punk, cuecas, danza y poesía: lo que trae el Festival Mujeres y Ríos Libres de Quillota

Música, poesía, teatro, danza y emprendimientos locales es la propuesta del primer Festival Mujeres y Ríos Libres, que se realizará este viernes 2 de junio, desde las 18 horas en el restaurant Del Puente a la Alamenda, ubicado en Avenida 21 de mayo, Quillota.

La programación incluye la presentación de las bandas Ocho Bolas, La combos vienen, La yegua negra, Travis Moreno, Tanque Rudy, Histriónicos, junto a las cuecas vallinas de Mishki, el dúo Bárbara y Andrea, danza contemporánea de Monserrat, poesía con Juan de la Luz y teatro Lambe Lambe. La entrada tiene un valor de \$5.000.

Anuncio Patrocinado

El evento, organizado por la ONG sin fines de lucro Mujeres y Ríos Libres de Quillota, tiene por objetivo recaudar fondos para continuar con la labor de descontaminar los territorios, promover la educación ambiental y exigir espacios naturales, ancestrales y culturales para toda la comunidad.

Desde la agrupación comentan que “desde el Valle Akunkawa, lugar milenario que ha sido testigo de las transformaciones humanas, dándonos siempre un espacio al cual llamar hogar, nutriéndonos con sus alimentos y sus aguas del río Akunkawa, como ONG sin fines de lucro, no somos ajena del deterioro que tiene actualmente el valle”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Cumbia, punk, cuecas, danza y poesía: lo que trae el Festival Mujeres y Ríos Libres de Quillota

“No es secreto que los suelos, su aire y los verdes de este, se han erosionado por el progreso económico-industrial; acumulación de basura, monocultivo de paltos y cítricos, áridos, saqueo tras saqueo”, explican.

“Como organización socio ambiental y cultural ha determinado continuar retribuyendo y agradeciendo a la Ñuque Mapu/Pachamama, no sólo en discursos, sino que también con nuestros actos porque creemos que podemos vivir libres de contaminación, violencias e injusticias y así, poder ir devolviéndole vida al Valle y a nosotros mismos y como es hábito propio, continuaremos convocando a comunidad entera a ser parte de este camino”, señalan.

Esta iniciativa también contará con la participación de emprendimientos locales que apoyan la causa que nos caracteriza, entre ellos estará Editorial Corazón de Hueso y Bokuyén, ancestralidad mapuche; entre otros.

y tú, ¿qué opinas?